

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 25 novembre 1913, a.m.

M. le Commissaire Lachapelle, Président; MM. Ainey, Dupuis et Godfrey.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$28,374.77, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'accorder les permis suivants:

16679 M. Louis Lafetière, permis d'installer un réservoir à gazoline, sur le lot du cad. No 29, subd. 45 et 49, quartier Hochelaga, No 87b, rue Aylwin;

16678 Le Bureau des Commissaires d'Ecoles Protestantes de Montréal, a permis d'installer une bouilloire sur le lot du cad. No 488, subd. 75 à 85 du quartier St-Denis, coin des rues Saint-André, Hanotaux et Boyer;

16676 The "Dominion Bottle Trading Company", permis de construire un hangar sur le lot No 1460 du quartier Sainte-Anne, No 95 rue Young.

3.—Soumise une lettre de l'Assistant-Secrétaire de la "Canadian Manufacturers Association", au sujet de la nuisance causée par la fumée.

Résolu: De référer à l'Inspecteur des Chaudières pour rapport.

4.—Soumise une lettre de M. Georges Riopel et Dame Emélia Latour, offrant de céder à la Cité une partie du lot No 336-13 du cad. de la Paroisse de Saint-Laurent.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

5.—(15940) Soumise une lettre de MM. Ewing & Ewing, offrant de céder à la Cité une partie des avenues Westbury et Dornal.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

6.—(16632) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes et du Surintendant de Police, il est

Résolu: D'autoriser la remise d'un dépôt de \$279, fait par M. Wm. West, en rapport avec sa soumission pour la fourniture de chaussures d'hiver pour le département de Police.

Son Honneur le Maire prend son siège.

7.—(16660) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, concernant la réclamation de la "Montreal Light, Heat and Power Company", au montant de \$932.52, pour travaux faits et matériaux fournis en 1910 et 1911, et se rapportant à la construction, par M. Wilfrid Duquette, du tunnel du Boulevard Saint-Laurent.

Résolu: Conformément aux conclusions dudit rapport, de payer pour le compte de M. Wilfrid Duquette, à la Montreal Light, Heat and Power Company, en règlement final de sa réclamation de \$932.52, formée des trois sommes suivantes, savoir: \$345.09, \$404.65 et \$182.78, la somme de \$700, sous la réserve cependant que ce paiement soit fait sans préjudice aux droits respectifs de la Cité de Montréal, et de M. Wilfrid Duquette, l'un à l'égard de l'autre, relativement à la construction du tunnel du Boulevard Saint-Laurent, et sans que ce paiement ne puisse être ultérieurement interprété comme reconnaissance de la part de la Cité qu'elle doit actuellement ou qu'elle devra plus tard, aucun montant quelconque audit M. Duquette, que ce soit comme balance de prix de contrat ou encore pour toutes réclamations d'une nature quelconque que ledit M. Duquette a, ou peut avoir, contre ladite Cité, lui résultant dudit contrat et de la construction dudit tunnel, le montant de \$700 à être payé à même le fonds de réserve.

8.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil de la Ville Saint-Laurent, tenue le 22 novembre, à l'effet d'offrir à la Cité de Montréal, le droit de passage pour un égout principal devant traverser ladite Ville Saint-Laurent, à condition que cet égout soit construit sur les rues suivantes:

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 25th November 1913, a.m.

Present: Messrs. Lachapelle, in the Chair, Ainey, Dupuis and Godfrey.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, to the amount of \$28,374.77, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was Resolved: To grant the following permits:

16679 Mr. Louis Lafetière, permit to erect a gasoline tank on cad. lot No. 29, subd. 45 and 49, Hochelaga Ward, No. 87b Aylwin street;

16678 Protestant Board of School Commissioners or Montreal, permit to erect a boiler on cad. lot No. 488, subd. 75 to 85, St. Denis Ward, corner of St. André, Hanotaux and Boyer streets;

16676 Dominion Bottle Trading Co., permit to erect a shed on cad. lot No. 1460 St. Ann's Ward, No. 95 Young street.

Referred to the Boiler Inspector for a report.

3.—Submitted a letter from the Asst. Secretary of the Canadian Manufacturers Association, anent the nuisance caused by smoke.

Referred to the Boiler Inspector for a report.

4.—Submitted a letter from Mr. Geo. Riopel and Mrs. Emélia Latour, offering to cede to the City a part of lot No. 336-13 of the cadastre of the Parish of St. Laurent.

Referred to the Chief Engineer.

5.—(15940) Submitted a letter from Messrs. Ewing & Ewing, offering to cede to the City a part of Westbury and Dornal avenues.

Referred to the Chief Engineer for a report.

6.—(16632) On the recommendation of the Sales and Purchasing Agent, and of the Superintendent of Police, it was

Resolved: To authorize the refund of the deposit of \$279 made by MM. Wm. West, in connection with his contract for the supply of winter boots for constables.

His Worship the Mayor took his seat.

7.—(16660) Submitted a report from the Chief City Attorney, concerning the claim of the Montreal Light, Heat and Power Co., amounting to \$932.52, for work done and materials supplied in 1910 and 1911, in connection with the construction of the St. Lawrence Boulevard Tunnel by Mr. Wilfrid Duquette.

Resolved: In accordance with said report, to pay, on behalf of Mr. W. Duquette to the Montreal Light, Heat and Power Co., in final settlement of its claim of \$932.52, made up of the three following amounts: \$345.09, \$404.65 and \$182.78, the sum of \$700, under the reserve, however, that such payment shall be made without prejudice to the respective rights of the City of Montreal and of Mr. Wilfrid Duquette towards one another, in connection with the construction of the St. Lawrence Boulevard Tunnel and that the same shall not be subsequently construed as an acknowledgment on the part of the City that it now owes or will later on owe any amount whatsoever to the said Mr. Duquette, either as balance on the amount of his contract or with regard to any claims whatsoever which the said Mr. Duquette has or may have against the said City, resulting from said contract and from the construction of said tunnel, the said sum of \$700 to be charged against the Reserve Fund.

8.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council of the Town of St. Laurent, held on the 22nd November, granting to the City a right of way for the main sewer which is to run through the said Town of St. Laurent, conditionally, however, that said sewer shall be laid on the following streets: